



Das alljährlich in der ersten Jahreshälfte stattfindende Treffen der Bereichsärzte ist bereits zur Tradition geworden.

Dieses Jahr war die Feuerwehr Oberaich an der Reihe. Wichtigstes Thema dieser Tagung war die anstehende Neugestaltung der Hepatitisimpfung, wobei die Vorgangsweise bis dato noch nicht restlos geklärt scheint. Im Anschluss an die Arbeitstagung fand eine Führung durch die Papierfabrik Norske Skog statt.

Ein zweites Treffen fand im Rahmen des Einsatzärzteseminars im Herbst in Lebring statt. Da der elektrische Strom sowohl in Gebäuden



als auch in Fahrzeugen immer mehr an Bedeutung gewinnt und das davon ausgehende Gefährdungspotential allen bewusst gemacht werden muss, war dies das Schwerpunktthema der Veranstaltung. Neben dem theoretischen Teil gab es eine praktische Übung an Elektrofahrzeugen.

Die im vergangenen Jahr von unserem Bereich präsentierte Ärzteinformationsmappe wurde von allen Bereichsfeuerwehrärzten sehr positiv aufgenommen. Dieses Schriftstück beinhaltet Informationen zu sämtlichen Bereichen feuerwehrärztlicher Tätigkeit.

Es wurde einstimmig gewünscht, dass der vorwiegend für unseren Feuer-

wehrbereich geschriebene Text in einer weiteren Auflage allgemeiner gehalten werden soll, damit jeder Feuerwehrarzt in der Steiermark die Information vorfindet, die für ihn relevant und wichtig ist.

Im möglichen Ausmaß beteiligen sich die Ärzte in Zusammenarbeit mit den Sanitätern an der Betreuung von Feuerwehrbewerben.

Es wurde an zwei Tagungen für Bereichsbeauftragte teilgenommen sowie Koordinierungsgespräche mit BFA und FA durchgeführt. Weiters wurde bei der Erstellung der Winterschulungsschwerpunkte mitgewirkt.

Diese wurden auch in den Feuerwehren zum überwiegenden Teil geschult und umgesetzt. Koordination und Kontakt mit dem Roten Kreuz betreffend Abwicklung von Erste-Hilfe-Kursen in den Feuerwehren waren weitere Schwerpunkte

Es wurde mit dem Kursangebot das Auslangen gefunden. Ein großer Dank gilt dem Engagement der einzelnen Ortssanitätsbeauftragten.

Hilfestellung und Unterstützung von Feuerwehrkameraden bei der Vorbereitung auf die SanLP wurde in mehreren Einheiten angeboten und angenommen.

Aufgrund der Rotation mit dem BFV Leoben wird am 6. April 2019 der nächste SAN-Leistungsbewerb, diesmal in Turnau, durchgeführt.



Ärztarbeitstagung mit Werksführung bei der BfF Norske Skog